第1回 石田ヒガンバナまつり

今年初めてのまつりが始まりました。開会式の様子です。



来賓の方もたくさんお呼びしました。写真は石田ふるさと振興会長の挨拶です。





軽トラ市です

来賓を代表して、衆議院議員の金子恵美様より挨拶を頂きました。





こちらは、バザーです。



金子恵美さんと、記念撮影



霊山太鼓も披露しました。



ウォーキングで三十三観音にいかれた方たちは、 到着時に、麦茶のおもてなしを受けました。

こちらは、三十三観音です。

ウォーキング7キロコースに参加した方です。

まだ、ヒガンバナがあまり咲いていなくて、残念でした。予定では咲いているはずだったのですが、 しょうがないですね。自然はどうしようもありません。満開は、後、10日くらいかかるでしょうか。





こちらは、ウォーキング3キロコースの皆さんです。



まかない班も大変です。無料で皆さんに豚汁を 食べて頂きました。



唐揚げやさんもきましたよ。



この大木は、明日のイベントで使うメタセコイアの木です!



ヒガンバナの球根も販売しました。

ヒガンバナまつりの2日目 メインのイベントは、大径木切断です。 巨大なメタセコイアの木を、大きなチェーンソーで切断します。





樹齢50年だそうです。





これは、スギノ丸太で、ハートの椅子を作りました。

少しずつ切れ目を入れながら、杭で隙間を広げながら、切り進めていました。



こんなに大きなチェーンソーです!



こちらは、振る舞い汁です。美味しよ~









9月29日の様子。

今年は、ヒガンバナの開花が例年より2週間も遅れているため、まつり中は、少ししか花が咲きませんでした。そのため、フォトコンテストが、できなくなりました。

そこで、フォトコンテストのみ2週間期間を延ばして、行うことになりました。

本当は、みなさんにヒガンバナが満開に咲いているところを見ていただきたかったのですが、とても残念です。でも、10月6日まで期間が延びたので、また写真を撮りにきていただいても、 花だけ見に来ていただいても結構なので、またいらして下さい!!

10月6日(日)の表彰式が楽しみです。